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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
令和２年１２月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

越川  一雄  

議員  

（４５分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．行 政運 営に つ いて  

 ⑴  新型コロナウイルス感染症に町でも何人かが、り患  

してしまったが、この先の対処について  

 ⑵  飲食店等を応援するためのプレミアム付応援チケッ

トは効果があったようだが、今後も継続するのか  

 ⑶  少子化対策で新婚世帯に３０万円を上限に補助する

と聞いたが、町では何人対象になったか  

 

２．災 害対 策に つ いて  

⑴  昨年の台風１５号では、千葉県で約８万件の被害が  

出たが、今後の災害対応は  

 ①  海岸に建設されている防波堤の進捗状況について  

 ②  出水時に排水路は、浸水被害を抑止する重要な役  

割を担っている。高齢化等の進展により維持管理が  

困難な場所も拡大して行くことが危惧されるが、今  

後の町の対応は  

 

３．光 小学 校の 通 学路整 備に つい て  

 ⑴  交通安全のための歩道整備計画と点検は、どのよう  

になっているのか  

 

４．乾 草沼 につ い て  

 ⑴  宮川地先にある乾草沼は、広大な面積を持ち、天然  

記念物指定に値する種や絶滅が危惧される生き物が生

息しているが、町ではこの場所をどのように管理して  

いくのか  
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２  

小倉  弘業  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３  

川島富 士子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．消 防団 の人 員 確保に つい て  

 ⑴  現在の規定団員数について  

 ⑵  団員数の確保について  

 ⑶  消防団員の優遇サービスについて  

 

２．防 災・ 減災 対 策につ いて  

 ⑴  避難所設営訓練の成果と課題について  

 ⑵  防災備蓄品の目標数の確保について  

 ⑶  防火水槽の整備について  

 

３．通 学路 の安 全 確保に つい て  

 ⑴  小・中学校の通学路の整備について  

 

 

 

１．町 長の 政治 姿 勢につ いて  

 ⑴  公共交通（水戸線・蓮沼循環）について  

 ⑵  結婚新生活支援事業について  

 ⑶  ＳＤＧｓ達成に向けての課題克服について  

  ①  「気候非常事態宣言」について  

  ②  脱炭素社会への取り組みについて  

 

２．行 政手 続き に ついて  

 ⑴  デジタル化によるオンライン申請の推進について  

 ⑵  押印廃止と書面主義の見直しについて  

 

３．福 祉・ 健康 関 係につ いて  

 ⑴  重層的支援体制整備事業について  

 ⑵  子宮頸がんワクチン接種について  
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４  

宮薗  博香  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

森川  貴恵  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．食 肉セ ンタ ー につい て  

 ⑴  現状をどのように認識しているのか  

 ⑵  統合計画はどのようになっているのか  

 ⑶  今後の改善策をどのように考えているのか  

 

２．東 陽病 院に つ いて  

 ⑴  現状をどのように認識しているのか  

 ⑵  医師が突然やめてしまった原因は何か  

 ⑶  今後の改善策をどのように考えているのか  

 

 

 

１．町 内小 中学 校 の現状 につ いて  

⑴  新型コロナウイルス感染症拡大による長期休暇後の  

様子について  

  ①  授業や行事の遅れは取り戻すことができたのか  

  ②  長期休暇による不登校や、理解が進まない児童生  

   徒は見られないか、またその対応は  

  ③  中三は受験を控えているが、自治体での対応の差  

   が受験生に影響を及ぼさないための対策は  

④  冬休みの扱いや今後の行事予定は  

⑵  小学校の統合後の様子について  

  ①  授業や行事、日常の学校生活に不都合は見られな  

   いか  

  ②  統合による不登校や不安な生活を送っている児童  

   は見られないか、またその対策は  

 

２．シ ルバ ー人 材 センタ ーに つい て  

 ⑴  過去５年の会員登録者数、活動状況の変化は  

 ⑵  過去の問題点について  

  ①  どのような問題点があったのか  

  ②  どのように改善されたのか、またはされようとし  
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６  

秋鹿  幹夫  

議員  

（４５分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ているのか  

  ③  改善までにどのような経過をたどったのか  

 ⑶  現在どのような難しい問題を抱えているのか  

 ⑷  公益社団法人として適正に業務運営していく上で重  

 要なことは何か  

 

３．横 芝光 号成 田 便の運 行 に つい て  

 ⑴  時間帯や曜日による乗客数の変動は  

 ⑵  ダイヤの見直しや臨時便についての予定は  

 

４．農 作物 の鳥 獣 被害に つい て  

 ⑴  農作物に対する鳥獣被害額はどの位あるのか  

 ⑵  イノシシ罠の効果は  

 ⑶  罠による捕獲以外に考えられる手立て、取り組みは  

 

 

 

１．成 田空 港機 能 強化に 関 す る地 域 振興に つい て  

 ⑴  町バス、成田便の活用方法  

  ①  利用状況からみる、運行ルートやバス停の見直し  

   は  

  ②  デマンドタクシー登録者アンケートの活用は  

 ⑵  芝山鉄道の延伸について  

  ①  現在の状況と今後の見直しは  

 

２．地 方創 生に つ いて  

 ⑴  コロナ禍を見据えた地方創生について  

  ①  まち・ひと・しごと創生総合戦略の方向性は  

 

３．財 源の 確保 に ついて  

 ⑴  ガバメントクラウドファンディングの検討結果につ  

  いて  

 ⑵  ふるさと納税の更なる拡大に向けた考えは  
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７  

山﨑  義貞  

議員  

（６０分）  

 

１．コ ロナ 感染 症 対策に つ い て  

 ⑴  ＰＣＲ検査の体制強化について  

 ⑵  コロナ感染症拡大を防ぐ取り組みについて  

 ⑶  学校に於ける児童、生徒と教職員に対する心のケア  

  は  

 

２．環 境問 題に つ いて  

 ⑴  遠山地区の残土による大規模な埋め立て工事が進め  

  られている。地元住民の了解は  

 ⑵  町の残土条例を制定すべきでは  

 

３．小 規模 多機 能 型居宅 介護 につ い て  

 ⑴  利用状況について  

 

４．排 水路 問題 に ついて  

 ⑴  役場前から町道Ｇ－０４２号線を横切る排水路の改  

  修について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


